

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 13. November 2018

MB Bachrain bei der Nikolausaktion



Am vergangenen Samstag (10.11.) feierte die Nikolausaktion Bachrain im Gemeindezentrum Künzell ihr nun schon 50stes Jubiläum. Die Marchingband Bachrain freute sich darüber, den Abend musikalisch anstimmen zu dürfen und der Nikolausaktion zu ihrem langen Bestehen zu gratulieren.

Bei der Nikolausaktion können Familien den Nikolaus zum Besuch in ihren Wohnungen bestellen. Die Mitglieder sind bzw. waren Nikoläuse, die für die Bachrainer Nikolausaktion unterwegs sind sowie Helfer und Gönner der Nikolausaktion.

Das Orchester umrahmte den Empfang der Mitglieder und vielen Gäste mit einer knackigen Musikauswahl. In einer guten halben Stunde wurden bei guter Laune bekannte Stücke wie „Stand by me“ oder „Alte Kameraden“ gespielt. Kurz, aber abwechslungsreich – das war die Devise. Bei wohliger Atmosphäre und Sektempfang konnten die Mitglieder und Gäste miteinander plaudern, der Musik lauschen und sich auf einen schönen Abend freuen.

In Vertretung von Michael Rausch bekamen Dennis Rausch und Pierre Chaib anschließend als erste Personen des Abends als Dank offiziell gestanzte Jubiläums-Münzen von „Obernikolaus“ Bernd Hendler überreicht. Das Orchester lud außerdem das Publikum herzlich zu ihrem kommenden Adventskonzert ein, welches ebenfalls im Gemeindezentrum Künzell am 16. Dezember ab 15 Uhr stattfinden wird.

Text: Petra Lorösch